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令和元年度第１回長沼町総合教育会議会議録 

 

令和２年 ３月 ６日 

 

 

１．出席者は次のとおりである。 

 

長沼町長 戸 川 雅 光 

長沼町教育委員会 

 間 嶋   勉（教育長）、水 野 正 一、井 形 和 代、田 村 昭 夫、 

天 野 広 道 

 

２．欠席者は次のとおりである。 

   無し 

 

３．事件説明のため出席した職員は次のとおりである。 

   学校教育課長 青 野 直 樹 以下関係職員 

   社会教育課長 長 井 孝 弘 

総務財政課長 塩 浜 友 章 

 

４．報告事項の審議結果は次のとおりである。 

事件番号 事    件    名 審議結果 議決年月日 

報告第 1号 
長沼町小学校統合準備委員会からの最終答申に 

ついて 
報告済み 2.3.3 

 

５．議事経過は次のとおりである。（14時55分） 

 

戸川町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 定刻より少し前ですが、皆様お揃いになっていますので、ただ今から、令和元

年度第１回長沼町総合教育会議を開会いたします。 

 本日、教育委員の皆様方におかれましては、お忙しい中お集まりいただき、誠

にありがとうございます。 

 また、日頃から教育の充実発展のために、大変なご尽力を賜っておりますこと

に、心から感謝申し上げます。 

 さて、今回招集しました会議は、長沼町小学校統合準備委員会から教育委員会

へ「最終答申」が提出されたことに伴い、教育委員会から答申内容について報告

したいということで、総合教育会議の開催依頼がありましたので、招集したとこ
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戸川町長 

 

 

 

間嶋教育長 

 

戸川町長 

 

間嶋教育長 

 

 

 

 

 

青野課長 

 

戸川町長 

 

青野課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ろであります。 

 なお、進行につきましては、会議の主宰者であります私が務めさせていただき

ますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 それでは、早速、議事に入りたいと思います。 

 ２報告事項（１）「長沼町小学校統合準備委員会からの最終答申について」、教

育委員会から説明をお願いします。 

 

 はい、町長。 

 

 間嶋教育長。 

 

 議案の１ページ目をお開きください。 

 本年２月１８日付けで、小学校統合準備委員会委員長から私宛に提出された最

終答申の写しです。 

 今回、最終答申があったのは、記載されております５項目についてであります。

詳細につきましては、青野学校教育課長からご説明申し上げます。 

 

 はい、町長。 

 

 青野課長。 

 

 お配りしております資料に基づきまして、最終答申の内容を項目ごとに読み上

げさせていただきます。 

 答申があった日付は２月１８日、小玉委員長から間嶋教育長に向けて答申され

たものです。 

 １ 統合校の施設整備等について。 

・ 原則、過去５年以内に購入した備品等は、必要に応じて長沼小学校で使

用することとされたい。 

２ 統合校の学校運営及び学校行事について。 

・ 教育目標、校内組織、授業時数、年間行事等について協議した第１部会

案を基に長沼小学校で決定した内容とされたい。 

３ 教育課程等について。 

・ 教育課程等について協議した第１部会案及び第２部会案を基に長沼小学

校で決定した内容とされたい。 

４ ＰＴＡ組織運営について。 
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戸川町長 

 

 

間嶋教育長 

 

戸川町長 

 

間嶋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

戸川町長 

・ 新設ＰＴＡ役員については、会長１名、副会長４名、会計１名、監査１

名を選考されたい。 

・ 新設ＰＴＡ予算については、５小学校から繰り越しはせず、新たに集め

ることとされたい。 

５ その他統合準備に必要な事項について。 

・ 小中学校の老朽化対策及び教育環境の整備を図るため、可及的速やかに

計画的な小中学校校舎の改築に取り組むこととされたい。 

・ 改築については、小中学校ともに単独機能としては行わず、給食センタ

ー等を含めた複合化・集約化について検討されたい。 

・ 建設場所は、都市計画区域内の用途区域内を基本とし、徒歩通学の児童

生徒に配慮した場所を選定されたい。 

 以上でございます。 

 

 ただ今、青野学校教育課長から説明がありましたが、教育委員会から、何かご

意見はございますか。 

 

 はい、町長。 

 

 間嶋教育長。 

 

 今回、最終答申のあった項目の１から４につきましては、４月から長沼小学校

で滞りなく実施できるよう、年度内に準備いたします。 

 最後の項目５につきましては、当初、教育委員会から諮問した項目ではありま

せんが、小学校統合準備委員会からの附帯意見として、最終答申に盛り込まれた

ものです。 

 項目５につきまして、教育委員会といたしましては、統合準備委員会で慎重に

審議されて提出された答申内容でありますので、真摯に受け止め、小中学校・給

食センターの改築に向けた検討を開始したいと考えています。 

 具体的には、小中一貫教育や義務教育学校を見据えた一体型校舎とするのか分

離型とするのか。また、校舎の建設候補地や、給食センターを含めた複合化・集

約化について、議論していきたいと考えています。 

 つきましては、教育委員会として検討を開始したいと考えておりますが、学校

設置者である町長の意見をお聞かせいただいてから、着手したいと考えておりま

す。何卒よろしくお願いします。 

 

 私の意見としましては、教育長も述べていたように、統合準備委員会で十分議
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間嶋教育長 

 

戸川町長 

 

間嶋教育長 

 

 

 

戸川町長 

 

 

 

戸川町長 

 

 

戸川町長 

 

 

 

 

戸川町長 

 

 

論されたものと理解しております。 

 小中学校とも、増築を重ねている校舎で、古くは昭和３６年に建設された場所

もあり、約６０年経過しております。中学校では北側校舎の教室の床がたわんで

しまうなど、老朽化も著しくなっています。 

 また、平成３０年９月には、胆振東部地震が発生し、本町では震度５強が観測

されたところです。この地震による影響もあり、小学校の渡り廊下の亀裂が広が

るなど、校舎の老朽化が急速に進行している状況であります。 

 これらの事を考慮しますと、現校舎の躯体を再度利用しての大規模改修は難し

いのではないかと思います。 

 つきましては、教育委員会において、将来を見通した校舎と建設候補地につい

て、検討を進めて頂くよう、よろしくお願いいたします。 

 

 はい、町長。 

 

 間嶋教育長。 

 

 町長から了解が得られましたので、今後、教育委員会において検討を進めてま

いります。検討経過や問題点など、今後も情報提供してまいりますので、どうぞ

よろしくお願いします。 

 

 本件につきましては、報告済みとしてよろしいですか。 

 

（異議なしの声） 

 

 ご異議が無いようでございますので、以上で報告事項につきましては、報告済

みといたします。 

 

 次に、「その他について」ですが、せっかくの機会ですので、教育委員会の皆様

から何かございませんか。 

 

（なしの声） 

 

他にないようでございますので、以上で、本日の議題は全て終了いたしました。

これをもちまして、令和元年度第１回長沼町総合教育会議を閉会といたします。

大変ご苦労さまでした。（15 時 10 分） 
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上記会議の経過を記載してその相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

  調整者：学校教育課 課長補佐 武 田 光 春 


